

## Se cumplen 65 años del nacimiento de la OJE

**La Organización celebra un legado de desarrollo juvenil y compromiso comunitario a través de décadas de acción y aprendizaje**

En 2025 la OJE, Organización Juvenil Española, cumple 65 años desde su fundación y, para conmemorar la ocasión, se han programado diversos actos a lo largo del año, destacando el compromiso continuo de la Organización con la educación no formal y el desarrollo juvenil.

Desde su creación en 1960, la OJE ha experimentado una evolución significativa. Siendo originalmente parte de la Delegación Nacional dentro del Movimiento Nacional, la organización ha sabido adaptarse y transformarse en respuesta a los cambios sociales y políticos de España. Tras la disolución de la Secretaría General del Movimiento en 1977, la OJE se inscribió como una organización independiente, enfocándose en el desarrollo personal y cívico de jóvenes a través de un enfoque pedagógico innovador.

Desvinculándose de cualquier ideología política o religiosa específica, la OJE se ha definido por su carácter integrador y abierto a todos los jóvenes -recordemos también que la OJE fue la primera organización española que recogió en su reglamento la igualdad entre hombres y mujeres en cuanto a derechos y deberes-. Este enfoque ha permitido a la organización continuar su misión de formar a ciudadanos respetuosos, a la vez que mantiene su propia identidad dentro del movimiento Scout europeo.

En estos 65 años, la OJE ha cultivado un ambiente donde responsabilidad, diversión y tolerancia convergen para formar adultos jóvenes capaces. Su misión siempre ha sido la de enriquecer la educación familiar mediante experiencias compartidas en campamentos y actividades de fin de semana, fomentando habilidades sociales y valores como la responsabilidad compartida y el trabajo en equipo. La institución celebra en su aniversario el legado y el impacto positivo continuo en la comunidad juvenil.

En 2025, la Organización Juvenil Española (OJE) celebrará su 65º aniversario con una serie de eventos significativos que reflejan su compromiso continuo con la formación y el desarrollo juvenil. Las actividades arrancarán con una comida conmemorativa el 8 de febrero en San Rafael (Segovia), un encuentro que promete reunir a guías y guías mayores, brindando una excelente oportunidad para reencontrarse y compartir experiencias que fortalecen el espíritu de la organización.

A lo largo del año, se sucederán otros eventos importantes, como el Curso Nacional de Estudio y Formación del 16 al 20 de abril, también en San Rafael, Segovia; y el V Encuentro Nacional de Guías Mayores del 11 al 13 de julio en Arzúa, Galicia. En el ámbito internacional, la OJE participará en el EUROJAM "3025" del 28 de julio al 3 de agosto en Lituania y continuará con la Almogavería en Galicia del 2 al 16 de agosto.

Posteriormente, del 10 al 16 de agosto, Mallorca acogerá el Encuentro Nacional de directores de Hogar y presidentes regionales junto con el programa Erasmus+, que incluirá un enriquecedor intercambio cultural y educativo con jóvenes de Italia y Lituania. En octubre, España será sede del INDABA 2025 & CES, cuyo lugar está todavía por determinar.

Las celebraciones culminarán con el Encuentro Nacional de grados, Bandas y Agrupaciones Musicales del 5 al 8 de diciembre en Cieza (Murcia), congregando a todos los miembros de la organización en un gran evento de fraternidad y celebración, marcando así un año de actividades memorables que reflejan la rica historia y el futuro vibrante de la OJE.

Madrid a 07 de febrero de 2025

## Acerca de la OJE

OJE es la Organización Juvenil Española, una asociación sin ánimo de lucro fundada en 1960. La Organización, apartidista y aconfesional, tiene presencia en todo el territorio nacional con sedes en 15 comunidades autónomas. Como entidad que trabaja en el ámbito del tiempo libre y de la educación no formal, la OJE colabora con la familia, la escuela y el resto de agentes educadores de la sociedad, con el fin de formar a personas dispuestas a mejorar la sociedad en la que viven con un espíritu de servicio a los demás.

### Contacto de prensa:

Cynthia Fernández – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: [comunicacion@oje.es](mailto:comunicacion@oje.es)

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos de que OJE mantiene un fichero denominado “RELACIONES INSTITUCIONALES” con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a OJE. c/ Leo, nº 1, 28007 Madrid, indicando su nombre completo y dirección.